



Didier Ollivier – Le Village coopératif (Méllionnec, 22)

Présentation de la coopérative : Le village coopératif est une Scic composée de 150 sociétaires. Elle est installée à Mellionnec, au centre de la Bretagne. Son objectif est d'accompagner le village dans sa nécessaire évolution et ses investissements structurants pour la vie sociale. Elle a construit et exploite un lieu d'hébergement touristique (11 chambres et 2 salles de séminaire) permettant ainsi de conforter le développement de l'association Ty Films, acteur économique majeur de la commune. Elle anime des ateliers coopératifs, pour accompagner les bénévoles dans le montage et le développement de leurs projets ESS.

Pourquoi s'engager au Conseil d'administration ? Nous avons à cœur de défendre et de partager notre vision de l'ultra-ruralité. Nous souhaitons aussi promouvoir des éléments qui nous paraissent important dans le développement du Mouvement : le multi-sociétariat, l'importance des très petites entreprises dans le maillage des territoires ruraux, le besoin d'accompagnement et de formation à tous les niveaux d'engagement dans la coopérative (salariés et bénévoles).

Enjeux identifiés pour le Mouvement coopératif :

Il faut maintenir et développer un accompagnement et une offre de services auprès des adhérents qui permettra aux coopératives de montrer, par leur travail et leur rigueur, la pertinence des choix effectués ; c'est un des chemins à suivre pour promouvoir le choix coopératif et inciter d'autres entreprises à y adhérer.

Il faut imaginer de nouveaux outils au services des coopératives pour faciliter leur existence et leur permettre de passer des caps difficiles (trésorerie, investissements, foncier, ...)

Ce qui attire dans le rôle d'administrateur : Les rencontres régulières du CA permettent de prendre conscience de la diversité des modèles et des envies coopératives et ainsi, de soutenir l'ensemble de ces aspirations avec des outils adaptés.

Devise inspirante “l'homme qui plantait des arbres du roman de Giono. Parce qu'on peut changer le monde, discrètement et tranquillement, avec constance et détermination.”